## El Ayuntamiento de Almonte refuerza su compromiso con la cooperación internacional a través de los convenios con Ibermed y Voluntarios por Otro Mundo



p://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Noviembre/Dia-13/Firma-Convenios-Coop.-Internacional-1.jpeg)

El Ayuntamiento de Almonte ha suscrito esta mañana, en el Centro para la Igualdad "María Zambrano", dos nuevos convenios de colaboración con las asociaciones Ibermed y Voluntarios por Otro Mundo. Estos acuerdos se enmarcan en el Programa Municipal "Almonte Solidario", cuyo objetivo es aportar ayuda en salud, alimentación y asistencia humanitaria a comunidades desfavorecidas en el ámbito internacional, promoviendo así el espíritu de solidaridad que caracteriza al municipio.

El alcalde, Francisco Bella, ha subrayado que este acto trata de "visualizar una aportación que los ciudadanos de Almonte hacen, con la voluntad de contribuir a un mundo más justo y solidario, donde la cooperación se convierte en una herramienta de transformación social". Los presidentes de ambas asociaciones, José María Ruiz, de Ibermerd, y José Chamizo, de Voluntarios por Otro Mundo, han agradecido a la administración local esta colaboración, resaltando la importancia de contar con el respaldo de las instituciones para hacer realidad sus misiones.

El convenio firmado entre el consistorio y la Asociación Médicos con Iberoamérica (Ibermed), destinará una subvención de 3000 euros a financiar el proyecto de atención quirúrgica especializada y alimentación endoscópica en el Hospital de Beneficencia del Hermano Pedro, ubicado en Antigua, Guatemala. Esta intervención es crucial

para suplir la falta de recursos humanos y materiales en el sistema de salud guatemalteco, donde la cobertura sanitaria es limitada y la demanda de asistencia quirúrgica para personas sin recursos supera las capacidades del hospital público.

Por otro lado, el convenio con la Asociación Voluntarios por Otro Mundo, por un importe de 2000 euros, estará enfocado en la mejora de la salud y la nutrición de jóvenes en situación de vulnerabilidad en el norte de Marruecos. Este apoyo permitirá llevar a cabo un programa en la ciudad de Tetuán, centrado en la atención a menores y adolescentes sin hogar y en situación de extrema pobreza, en un contexto agravado por la crisis económica y humanitaria que afecta especialmente a las familias empobrecidas.

También ha estado presente el concejal de Participación Ciudadana, Tomás Ruiz. Con estos acuerdos, el Ayuntamiento de Almonte reafirma su compromiso con la cooperación internacional y con los principios que sustentan el programa "Almonte Solidario": la defensa de los derechos humanos, la igualdad de oportunidades y la creación de una ciudadanía global comprometida con el desarrollo sostenible y la paz.



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Noviembre/Dia-13/Firma-Convenios-Coop.-Internacional-4.jpeg



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Noviembre/Dia-13/Firma-Convenios-Coop.-Internacional-3.jpeg